

7

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD

Ist die Ausweitung von Anbietungspflichten für das Bundesarchiv sinnvoll?

Wir fragen den Senat:

1. Welche Kenntnisse hat der Senat von der Diskussion auf Bundesebene, die Anbietungspflichten in Bundesgesetzen auszuweiten, was zur Folge hat, dass öffentliche Institutionen verpflichtet werden, dem Bundesarchiv Dokumente zur Aufbewahrung vor deren endgültiger Löschung anzubieten?
2. Wie bewertet der Senat dieses Anliegen?
3. Hält der Senat eine Ausweitung der Anbietungspflichten in Bremischen Landesgesetzen für denkbar und geboten?

Jens Crueger, Björn Tschöpe und Fraktion der SPD